



## ► EDUCACIÓN

## La USAL pone en marcha una nueva edición del itinerario para el grado de Turismo

REDACCIÓN / ÁVILA

La Escuela de Educación y Turismo pone en marcha una nueva edición del itinerario de adaptación que permite a los profesionales del turismo conseguir el grado en Turismo por la Universidad de Salamanca. Los interesados que quieran acceder a los 50 plazas que se ofertan en Ávila pueden inscribirse hasta el 26 de junio.

Esta formación cuenta con la peculiaridad de que se pueden reconocer hasta 36 créditos por la experiencia profesional y por actividades de formación continua. Estos créditos se encuentran dentro de los 60 del itinerario, que se impartirá con carácter semipresencial y con el apoyo de la plataforma de enseñanza on line de la USAL.

El curso comenzará el 24 de septiembre y las clases se desarrollarán fundamentalmente en horario de tarde para que los interesados puedan hacerlas compatibles a su actividad profesional.

Para poder acceder a este itinerario es necesario se diplomado en Empresas y Actividades Turísticas o en Turismo o tener la titulación como técnico en Empresas y Actividades Turísticas. También pueden acceder a esta formación los estudiantes que hayan cursado y aprobado todas las asignaturas de la titulación como técnico y no hayan superado la revalidación, aunque en este caso deberán realizar algunas asignaturas adicionales.

Tras las inscripciones, el primer plaza de matrícula será del 5 al 12 de julio, aunque habrá un segundo plaza en septiembre si quedan plazas libres.